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Abstract (en)
[origin: WO9217765A1] A test radiation source emits a radiation beam having a wavelength in the bandwidth 1500 nm to 1700 nm, and a reference
radiation source emits a radiation beam having a wavelength in the bandwidth 1200 to 1400 nm. Both beams pass through a test medium of blood
to a detector arranged to detect, and produce an output signal dependent on the intensity of radiation beams impinging thereon. Typically the beams
are pulsed and the temperature of the test medium is elevated to provide improved operation and results.

Abstract (fr)
Une source de rayonnement de test émet un faisceau de rayonnement dont la longueur d'onde est comprise dans le spectre de 1500 nm à 1700
nm, et une source de rayonnement de référence émet un faisceau dont la longueur d'onde est comprise dans le spectre de 1200 nm à 1400 nm. Les
deux faisceaux traversent un milieu sanguin à tester et atteignent un détecteur agencé pour détecter l'intensité du rayonnement qu'il capte et pour
produire un signal de sortie en fonction de cette intensité. Habituellement, les faisceaux sont pulsés et la température du milieu à tester est élevée,
ce qui assure un fonctionnement et des résultats améliorés.
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